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17. Wahlperiode Eingang: 3.7.2025 

 

 

 

 

Kleine Anfrage 

des Abg. Udo Stein AfD 

 

Sozialwohnungen der Gemeinden im Land 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie hat sich der Bestand der gemeindeeigenen Sozialwohnungen landesweit seit 1990 

entwickelt (bitte nach Jahr und Gemeinde aufschlüsseln)? 

 

2. Wie viele Personen leben landesweit aktuell in den gemeindeeigenen Sozialwohnungen 

(bitte nach Gemeinden aufschlüsseln)? 

 

3. Wie viele Bewohner der gemeindeeigenen Sozialwohnungen im Land haben einen 

deutschen beziehungsweise einen ausländischen Pass (bitte nach Nationalität aufschlüs-

seln)? 

 

4. Wie hoch ist der Anteil der Bewohner von gemeindeeigenen Sozialwohnungen, die ihre 

Miete durch das Jobcenter oder Wohngeld finanzieren (bitte landesweit nach Gemeinde 

aufschlüsseln)? 

 

 

2.7.2025 

 

Stein AfD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Aufgrund des steigenden Drucks bei der Belegung von Sozialwohnungen ist eine Bestands-

aufnahme als erster Schritt für einen Verbesserungsprozess zu betrachten und legt den Grund-

stein für die Ausarbeitung eines Sozialwohnungskonzepts.  

 


